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Language and speech analysis were not limited on texts and only, but they
went away from that, they have been strongly linked with the artistical works
rich with symbols and icons. Among them handicrafts which became a basic
element to preserve the cultural heritage and the collective memory of each
region, including Algerian carpets that expresses the identity of people and
contribute to strengthening the unity of the local society who produced symbols
loaded of meanings ans values.

Abstract :
Key words : language, handicrafts, symbol, carpet
Résumé :

L’analyse de la langue et du discour n’était pas limitées a des textes mais
ils ont allés encore plus loin, ils étaient reliés en parallele aux oeuvres d’art
riches en symboles et icones. Parmis eux I’artisanat qui est devenu un facteur
essentiel pour préserver le patrimoine culturel et ’identité collective de chaque
région, ainsi les tapis Algériens qui occupent une place importante dans la
civilisation islamique et la société¢ Algérienne, ils expriment une identité¢ d’un
peuple et contribuent au renforcement de 1’unité du société locale qui produit
des symboles chargés de significations et valeurs.

Mots clés : langue, Artisanat, symbole, tapis
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